

Siedler sagen Schützenfest ab

MÜNSTER-GIEVENBECK. Auf ihrem Festplatz hielt jetzt die Siedlergemeinschaft Gievenbeck die Jahreshauptversammlung unter freiem Himmel ab. „Im Schatten der Bäume und unter allen zu dem Zeitpunkt geltenden Auflagen der Corona-Verordnung versammelten sich 34 Mitglieder bei schönstem Wetter, um sich über die weiteren Aktivitäten ihrer Siedlergemeinschaft zu in-

formieren“, heißt es in einer Pressemitteilung. Auch in diesem Jahr hatte der Vorsitzende Klaus Schäper die schwere Bürde, das Schützenfest und den dazugehörigen Königball abzusagen. Alle Anwesenden zeigten für die Entscheidung großes Verständnis. Über alle noch ausstehenden Feierlichkeiten und Aktivitäten entscheidet der Vorstand nach den Sommerferien.